



## 24 Stunden - Bikepacking mit VC-Brunch

*msa* - Morgens um  
11.00 Uhr starteten

rund 30 Teilnehmer beim Schulhaus zum Abenteuer. Teils schwer bepackte Bikes mit ihren Fahrern in den gelb-blauen Trikots schwärmten aus in alle Himmelsrichtungen, denn 15 verschiedene Routen standen zur Auswahl. Je nach Lust und Laune konnte gewählt werden zwischen einfachen, mittelschweren und langen, anspruchsvollen Touren. Jeder Biker konnte selber entscheiden, wieviele Kilometer er innerhalb 24 Stunden abpedalieren möchte. Es war auch freigestellt, ob alleine, in einer kleinen oder grösseren Gruppe gefahren wurde. Einige Fahrer waren noch in der Nacht unterwegs, andere übernachteten im Freien oder in einer spontan organisierten Unterkunft.

Zum Abschluss tauchten die Fahrer müde, aber zufrieden beim Forsthaus auf. Zusammen mit den restlichen Vereinsmitgliedern konnten dann beim traditionellen VC-Brunch wieder Kräfte getankt werden. Es war für alle ein toller Anlass, welcher sicher auch im 2021 wieder ins Jahresprogramm aufgenommen wird. Herzlichen Dank an den Organisatoren Thomas und an die HelferInnen beim feinen Brunch

